
Инна Шмидт: «Важно не только быть специалистом, но и
вносить свой вклад в развитие медицины»

Ведущие медики Санкт-Петербурга высоко постоянно совершенствуют свои
компетенции, выбирая для этого Политехнический университет. Например,
Инна Шмидт успешно совмещает работу заведующей клинико-
диагностической лаборатории Клинической больницы Святителя Луки
с научной и образовательной деятельностью. Инна Олеговна получила
образование в Санкт-Петербургской государственной медицинской академии
имени И. И. Мечникова и обладает впечатляющим списком дополнительного
образования. Сейчас она учится на втором курсе СПбПУ по направлению
«Биомедицина». Инна Олеговна рассказала о своём пути в медицине, о том,
каково снова оказаться в статусе студента, и какие значимые проекты для
медицины и науки будут реализованы совместно с Политехом. Подробнее
читайте в интервью. 
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